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学年主任 平田 勇人  

12/20(火)の保護者会では、たくさんの保護者の方にご出席頂き、ありがとうございました。今後ともよろしくお願いします。

今週の水曜日の５時間目に体育館にて、学年集会を行いました。 

”失敗を恐れず積極的に物事に取り組む”これは、１学期の最後の学年集会で話した内容です。２学期を振り返り、でき

ましたか？２学期は、後期の委員・係決め、音楽祭があり、積極性が問われる場面が多くあったのではないかと思います。 

振り返ってみると、積極的に物事に取り組む姿勢が多くみられた人もいました。中には、積極的に取り組んで失敗してしま

った人もいると思います。でも、それも大切な経験で、失敗も含め、そういった経験が人間を成長させてくれます。失敗して

も大丈夫です！失敗から反省を生かし、次に繋げていけば良いのです。日常生活でも、授業での発言、部活動、人との関

わり方など多くの場面で積極的に取り組める場面があります。３学期も積極的に物事に取り組む姿勢、期待しています。 

 また、SNS でのトラブルも絶えず多発しているのが現状です。何度も言いますが、SNS は便利である一方、非常に使い方

が難しいものです。ルールを守って使用することがとても大切です。今後 SNSによって嫌な思いをする人が一人もいないよ

う、使い方をもう一度確認していきましょう。 

 

 

以下は、学年集会で学級委員長が話していた内容です。以下のことも踏まえて、１学年の締めくくりである３学期を頑張

っていきましょう。 

               2学期の反省              学級委員長 亀田 朱咲 

みなさん、２学期もあと少しで終わりますが、どんな２学期でしたか。毎月、学級委員会では、各クラスの良い点と改善点

を話しています。なので今回は、それをふまえて第１学年の良い点と改善点を話そうと思います。 

まずは良い点です。第１学年は、どのクラスもとても明るく、元気があります。実際、休み時間にどのクラスからも、楽しそう

な話し声が聞こえてきます。それは、１学期からもそうだったのですが、音楽祭が終わってからどのクラスも団結力が高まっ

た気がします。朝練習や音楽の時間、そして特別練習をやって、より友達との仲が深まったのではないでしょうか。その証拠

に、合唱は１年生らしく元気があり、とても良い合唱でした。こういった良い点はこれからも伸ばしてほしいと思いました。 

次に改善点です。先ほど良い点で元気があると話しましたが、逆に元気がありすぎて廊下を走っている人がいたり、授業

と休み時間のメリハリがなく、授業中もうるさいクラスが多いです。また、誰かが注意をしてもそれを聞かず、直らない場合が

多いです。さらに最近は、暴言を吐いている人もいます。暴言は、本人には自覚がなくても、相手は嫌だったり、度を越しす

ぎて喧嘩になることがあります。こういった日常での当たり前ができていないことは少し残念ですし、絶対に直してほしいで

す。また周りから注意する人がもっと増えたらいいなと思います。 

最後に、３学期にはスキー教室があります。しかし、このままだと自分勝手に行動する人が現れてスキー教室は失敗に終

わるかもしれません。学校は、自分の家ではないので、集団行動を意識し、学年目標である「共生 ～笑顔の絶えない毎日

に～」が達成できるように頑張りましょう。 

 

スキー教室事前学習 
総合の時間を使って、スキー教室の事前学習を行いました。 

その名も“スキー教室部屋対抗クイズ大会”です。 

長野やスキーにちなんだクイズを個人で作成し、スキー教室の 

部屋班ごとにクイズに答えていくという内容でした。クイズ作成の 

段階から、一生懸命調べて、クイズを少しでも面白いものにしよう 

と頑張る姿が印象的でした。スキー教室に行く前に、長野のことや 

スキーのことを楽しく学べたと思います。学んだ知識を、実際に 

スキー教室に行き、いくつか体感できるといいですね。 


